

人権について考えよう⑦

「12月4日～10日は人権週間」

市民の皆さんと一緒に人権問題を考えるため、シリーズで掲載しています。

■問合せ…人権・同和対策室 (☎025-520-5683)

昭和23年(1948年)12月10日に国連総会で初めて人権の保障をうたった「世界人権宣言」が採択されたことを記念し、12月4日～10日を「人権週間」としています(12月10日は「人権デー」)。

私たちは皆、自分の存在や尊厳が守られ、自由に幸せを追い求める権利「人権」を持っています。同時に私たちは他者との関わり合いの中で生きており、多様な個性を認め合い、共に社会を支えていくことが求められています。

法務局および人権擁護委員による人権相談

新潟地方法務局上越支局内の「常設相談所」と定期的に地域を巡回する「特設人権相談所」を開設しています。

親子、離婚、扶養などの家庭内の問題、近隣間のもめごとや名誉毀損、信用問題、いじめ、体罰などの人権問題の相談に応じます。

日程は、広報上越「無料相談」ページや市ホームページでお知らせしています。

■問合せ…新潟地方法務局上越支局 (☎025-525-4163)



新型コロナウイルス感染症に関連した人権侵害

新型コロナウイルス感染症の感染収束に向けて効果が期待されるワクチンですが、接種は強制ではなく、あくまでも任意です。接種を受けない人には、体質や持病などにより接種できないなど、さまざまな理由があります。

接種を受けない人に対して、接種や、学校・職場などにおける接種証明書の提出を強要したり、出社禁止を命じたりするなど、不公平・不利益な扱いをすることがないように、人権に配慮した言動をお願いします。

拉致問題巡回写真パネル展

北朝鮮当局による拉致問題の理解を深め、関心を持ち続けてもらうために、市と県が共催で写真パネル展を開催します。

| 日時 | 場所 |
|---|-------------|
| 12月14日(木)～23日(木) 午前9時～午後6時 | 高田まちかど交流館 |
| 12月25日(土)～令和4年1月16日(日) 午前8時30分～午後10時 | 大潟コミュニティプラザ |
| 令和4年1月18日(火)～30日(日) 午前8時30分～午後10時 | 柿崎地区公民館 |



昨年の様子：直江津学びの交流館

広報対話課から

(☎025-526-5111)

●「広報上越1月号」は、12月23日(木)・24日(金)に各町内会へお届けし、各世帯にお配りします。届かない世帯の人は、広報対話課または、各総合事務所へご連絡ください。

上越市の人口・世帯数

令和3.11.1現在。()は前月との比較



表紙のことはば：まず挨拶から、手話を覚えよう

11月3日、「知る・学ぶ「福祉・介護・健康」in上越」が開催され、訪れた皆さんが、ろう協会の手話体験会で手話を教わっていました。

コミュニケーション手段は障害の特性や個性によって異なります。さまざまな方法によりコミュニケーションを取ることで、お互いを理解し、支え合う温かな社会をめざしていきたいですね。

UD FONT 見やすく読みまちがえにくいユニバーサルデザインフォントを採用しています。

令和3年11月25日発行

市の取り組みやイベント情報などを発信中!



LINE



Twitter

編集 943 上越市総務管理部広報対話課
〒8601 新潟県上越市木田1-1-3
有線(JHK) ☎025-526-5111
☎025-526-5111